

Baumpflanzaktion des KJF-Gymnasiums

Am 27. März 2025 fand erneut eine erfolgreiche Baumpflanzaktion des KJF-Gymnasiums in der Nähe der Weißen Warthe statt. Organisiert durch das BNE- Projektbüro, engagierten sich unsere Schülerinnen und Schüler des 11ten Jahrgangs tatkräftig für den Umweltschutz, indem sie Kiefernsetzlinge pflanzten, um ein bestehendes Waldgebiet aufzuforsten. Unterstützt wurden die Jugendlichen von einer professionellen Pflanzfirma, dem Förster des Reviers und erfahrenen Waldarbeitern. Auch Herr Horstmann, Tutor der Klasse 11/5, und unsere Schulsozialarbeiterin Frau Thal waren vor Ort, um die Aufsicht zu führen und die Aktion zu begleiten.

Die Schülerinnen und Schüler zeigten großen Einsatz und trugen mit ihrer Arbeit nicht nur zur Verbesserung der Umwelt bei, sondern verdienten auch 500 Euro für ihre Abikasse. Diese Aktion ist ein gutes Beispiel dafür, wie Bildung und praktisches Engagement Hand in Hand gehen können, um nachhaltige Entwicklung zu fördern.

Wir danken allen Beteiligten für ihren Einsatz und freuen uns auf weitere Projekte, die das Bewusstsein für Umweltschutz und Nachhaltigkeit stärken.

Projektbüro BNE Frau Schöpp/ Frau Bütow

